

LEMBAR PERSEMBAHAN

Yang utama dari segalanya...

Sembah sujud serta syukur kepada Allah SWT. Taburan cinta dan kasih sayang-mu telah memberikanku kekuatan, memberikanku ilmu serta memperkenalkanku dengan cinta. Atas karunia dan kemudahan yang Engkau berikan akhirnya karya skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan.

Kupersembahkan karya ini kepada orang-orang yang sangat kukasihi dan kusayangi.

Ibunda dan Ayahanda Tercinta

Sebagai tanda bakti, hormat dan rasa terima kasih yang tiada terhingga kupersembahkan karya ini kepada Mamah dan Papah yang telah memberikan kasih sayang, segala dukungan, yang sudah kalian berikan kepada putri kecilmu ini, tiada mungkin dapat kubalas hanya dengan selembar kertas yang bertuliskan kata cinta dan persembahan. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat Mamah dan Papah bahagia karena kusadar berkat doa yang selalu kalian panjatkan untuk anakmu ini tanpa henti dan motivasi serta nasehat yang membuatku menjadi lebih baik, ini semua dapat ku selesaikan.

My lovely Family

Kepada umi, malaikat tanpa sayapku yang selalu bersujud, memohon dan berdoa dalam heningnya malam untuk kesuksesan semua cucu-cucumu, terima kasih umi. Semoga ini dapat membuat senyum simpulmu merekah. Untuk semua saudaraku, kakak nindy, dimas, naya terimakasih atas doa dan bantuan kalian, semoga aku bias membuat kalian bahagia. Untuk Mamah yul dan Ayah terimakasih sudah memberikanku dukungan dan motivasi. Salam sayangku untuk kalian semua.

My Sweetness “Ari Diantoro”

Sebagai tanda cinta kasihku, aku persembahkan karya kecil ini untukmu. Terimakasih mas atas kasih sayang, perhatian, dukungan dan kesabaramu yang telah membuatku semangat untuk menyelesaikan karya ini. Balutan doa tulusmu menyapaikan hasil yang indah. Semoga Engkau jawaban terbaik dan terindah yang Allah titipkan untuk bisa mendampingi dan membimbingku di masa depan. Terimakasih mas..

My Girls

Untuk Refka D. Ramadhika dan Dhita Noverina terimakasih sahabatku, segala pertanyaan “kapan lulus” membuat motivasi untukku menyelesaikan karya ini. Semoga kalian sukses dan selalu menjadi sahabat terbaikku.

My Princess

Terimakasih Castelia Romauli, sahabat terbaikku. Kita memulai perjalanan dari awal perkuliahan sampai tahap akhir ini selalu bersama-sama. Walaupun kendala komunikasi yang ada, tapi aku percaya kamu selalu mendukung segala bentuk usaha yang aku lakukan. Pada kebahagiaan dan kesedihan, kamulah tempat berbagiku. Kepada Margareta Yurisca dan Mutia Zahrodinie, aku bahagia memiliki kalian, kesuksesan kalian menjadi kebahagiaanku. Terimakasih sudah menjadi sahabat baikku. Kepada Yasti Istiqomah, Miranti Rahmania, dan Elisabeth aku belajar diam darimu untuk mengerti, aku belajar bicara darimu untuk berbagi, kalian adalah sahabat yang membuatku menjadi lebih kuat, sikap kalian membuatku mengerti arti berbagi. Terimakasih sahabat-sahabatku. Aku bahagia memiliki kalian.